

wichtig im Hinblick auf die Gipfelkonferenz im Mai, und sie wird sich zweifellos auf die Bewegung zur Vorbereitung des 9. Plenums des Zentralkomitees auswirken.

Das Mansfeldkombinat, der größte

metall, das wir noch zum großen Teil importieren müssen. Die beiden Arbeitsgemeinschaften beschäftigen sich mit der Einführung eines neuen Verfahrens zur zusätzlichen Germaniumgewinnung, wodurch dessen Produktion im Mansfeld-



*Das Denkmal Ernst Thälmanns, das die Werktätigen des Mansfeldkombinats am 8. Mai der sowjetischen Stadt Puschkin überreichen*

metallurgische Betrieb der DDR, will zum 9. Plenum des Zentralkomitees mit neuen Leistungen aufwarten. Zwei sozialistische Arbeitsgemeinschaften des Kombinats haben sich zum Beispiel das Ziel gestellt, dem 9. Plenum über die ersten positiven Ergebnisse bei der Steigerung der Germaniumproduktion zu berichten. Germanium ist ein wichtiges Halbleiter-

kombinat verdreifacht werden kann und unsere Republik vom Import unabhängig wird.

So wird im Mansfeldkombinat der 15. Jahrestag der Befreiung zu einem Kampftag für den Sieg des Sozialismus, für die Bändigung der westdeutschen Militaristen und für die friedliche Regelung der deutschen Frage.

A.H.